



Rachat du cabinet LECAM



Le Groupe Leader Insurance réalise une nouvelle opération de croissance externe avec l'acquisition du cabinet LECAM, spécialisé dans l'assurance responsabilité civile des commerçants non-sédentaires.

Situé à Châteaurenard, dans les Bouches-du-Rhône, le cabinet Lecam a été créé en 1997 par Johann Sarda, Directeur Général du cabinet.

Spécialisé dans l'assurance responsabilité civile des commerçants non-sédentaires le courtier réalise un chiffre d'affaires de 800 000 euros.

Cette acquisition fera du Groupe Leader Insurance le 1^{er} courtier en France sur ce marché, grâce à l'offre que le Groupe proposait déjà sur ce segment d'activité via sa filiale d'Aix en Provence.

Une nouvelle offre véhicules utilitaires des commerçants ambulants sera d'ailleurs lancée tout début 2024.

Johann SARDA déclare :

« Le rapprochement avec le groupe Leader Insurance est une réelle fierté et une grande opportunité pour notre cabinet. Il nous permettra notamment de proposer plus et mieux à notre segment de clientèle. Nous nous réjouissons de rejoindre un groupe dynamique et structuré pour porter nos ambitions de croissance »

« Le rapprochement avec le cabinet Lecam s'est fait naturellement car nous partageons des valeurs communes. Le cabinet Lecam conservera sa marque, symbole d'une histoire et d'un ADN qui sont précieux. Et les synergies entre nos deux activités sont intéressantes, et nous permettent de devenir leader sur le marché du courtage des commerçants non sédentaires. » ajoute Anne-Laure DELPORTE, Secrétaire Générale du Groupe Leader Insurance.



LEADER *News*

Le journal d'information du Groupe Leader Insurance

Février 2024

N° 6

Le Groupe Leader Insurance réalise une nouvelle opération de croissance externe avec l'acquisition du cabinet LECAM, spécialisé dans l'assurance responsabilité civile des commerçants

[Lire la suite en page 2](#)

Après une année 2023 marquée par une forte restructuration interne, le Groupe s'inscrit en 2024 dans la continuité de son plan de transformation digitale,

[Lire la suite en page 3](#)

Le Groupe renforce son équipe de Direction avec l'arrivée de Kamal KHALFALLAH au poste de Directeur des Systèmes d'Information. Nouveau membre du Comité Exécutif du

[Lire la suite en page 4](#)

Tous nos meilleurs vœux pour cette année 2024



**GROUPE
LEADER**
insurance



Yoann CHERY
Président & Fondateur

L'année 2024 sera l'année du business et de l'implication

Je me souviens exactement, l'adrénaline que procure le business, ce sentiment qu'on ne veut pas voir disparaître, cette sensation qui donne la force de continuer et de vivre son travail comme une mission, un plaisir et une émotion.

Je me souviens... nous ferons de 2024 ce que nous souhaitons vivre !

Je sais aussi que nous ne serons pas spectateur de notre histoire, mais nous continuerons à être acteur de cette aventure LEADER.

L'échange avec nos porteurs de risques, avec nos courtiers, avec nos équipes : voilà la première richesse de notre métier.

Nous sommes 20 ans après, 170 collaborateurs sur 30 sites, et après une année de structuration forte, durant laquelle nous avons également lancé ce

très beau projet de transformation digitale, nous reprendrons en 2024 l'émotion du business et l'envie de performer.

Nous continuerons à renforcer les liens avec nos partenaires, et, avec humilité et rigueur, nous inscrirons le Groupe Leader Insurance comme un acteur de place.

Nous sommes si fiers d'avoir réalisé récemment de très beaux rapprochements, dont ARSA LECAM, ce courtier spécialisé dans l'assurance RC des marchands ambulants.

Nous sommes actuellement en train d'étudier deux autres possibles croissances externes.

Inviter des équipes à rejoindre l'aventure Leader en respectant leur ADN, leur histoire, et en essayant modestement d'aider à l'accélération de leur croissance, c'est notre conception d'un rapprochement.

Nous existons depuis 20 ans, et nous avons ensemble beaucoup à écrire encore.

C'est avec émotion et passion que la famille Leader Insurance, accompagnée par son fonds d'investissement parisien ABENEX, continuera à offrir la pérennité à ses partenaires et la réussite business.

Ce n'est ni la finance, ni la stratégie, ni la technologie, mais le travail d'équipe qui demeure l'avantage compétitif ultime, parce qu'il est si puissant et si rare. Chaque collaborateur individuellement s'implique avec émotion dans le Groupe Leader Insurance, au service de ses près de 3000 courtiers et 20 partenaires assureurs.

Cette passion a commencé il y a 20 ans.

Elle est intacte et au service de tous.

Bonnes affaires !

Le Groupe renforce son COMEX

Après une année 2023 marquée par une forte restructuration interne, le Groupe s'inscrit en 2024 dans la continuité de son plan de transformation digitale, et dans une volonté forte de développement du business, tant dans ses filiales grossiste que directes.

Dans cet objectif, les recrutements d'un Directeur des Opérations et d'un Directeur Business sont en cours afin de venir renforcer le COMEX du Groupe, et poursuivre les projets initiés.

Cette nouvelle gouvernance restera dans la continuité du plan stratégique élaboré par Yoann CHERY, fondateur et Président du Groupe, et par le fonds d'investissement Abénex, afin d'accompagner le fort développement de l'activité, de consolider, poursuivre et accélérer cette croissance en visant le podium des courtiers français indépendants dans les cinq ans qui viennent.

Yoann CHERY, qui avait quitté la gouvernance opérationnelle directe du Groupe, restera concentré sur la relation avec les partenaires courtiers et les projets de croissance externe.

Cyrille de MONTGOLFIER précise : « Nous abordons 2024 avec beaucoup d'enthousiasme dans la continuité de la structuration bien avancée et au service des courtiers, en renforçant encore nos relations privilégiées avec les porteurs de risques. Nous annoncerons également de nouvelles opérations de croissance externe »



Kamal KHALFALLAH nommé DSI du Groupe

Le Groupe renforce son équipe de Direction avec l'arrivée de Kamal KHALFALLAH au poste de Directeur des Systèmes d'Information.

Nouveau membre du Comité Exécutif du Groupe, Kamal KHALFALLAH a pour mission de piloter la stratégie de la transformation digitale du Groupe avec un triple objectif : l'atteinte des ambitions en termes de chiffre d'affaires (100M€ à fin 2025), l'unification des applicatifs métiers et le renforcement des équipes IT.

Le tout dans un souci de maîtrise des coûts.

Pour ce faire il sera secondé par Sara SEBTI qui a également rejoint le Groupe en qualité de responsable MOA et membre du Codir.

« La transformation digitale et informatique est un projet d'envergure ultra-stratégique pour le groupe. Notre rapide développement et la diversité de notre offre nécessitent une refonte globale de nos systèmes » ajoute Anne-Laure DELPORTE, secrétaire générale du groupe.

